
Neue Könige und 10 neue Vereinsmeister bei den Inntaler-Schützen in Töging

Neuer Jugendkönig Philipp Sidorov trifft am besten bei der Königsscheibe

Am Samstag, den 16.12.24 fand die Weihnachtsfeier der Inntaler Schützen beim „Selle´s Einkehr zum Müllerbräu statt. Schützenmeister Maximilian Bleicher freute sich auf den sehr guten Besuch der Feierlichkeit. Zum ersten Mal wurde die Weihnachtsfeier statt Sonntag, an einem Samstag durchgeführt, was nochmal deutlich mehr Mitglieder in das Wirtshaus lockte.

In dieser entspannten Runde wurden vier langjährige Mitglieder geehrt: Max Bleicher 25 Jahre. Fabian Baur, Markus Hennerfeind und Alexandra Bruckmeier sind jeweils 10 Jahre beim BSSB gemeldet.

In zwei Akten haben Nikolaus und Krampus lustige Geschichten aus dem Vereinsleben erzählt und Mitglieder gelobt, aber ebenso getadelt. Auch die lustigen Weihnachtsgeschichten haben zum schönen Abend beigetragen und den Zuhörern viele Lacher beschert. Zum ersten Mal gab es heuer einen Film mit Vereinsbildern aus dem interessanten und abwechslungsreichen Vereinsleben bei dem nicht nur das Sportschießen im Vordergrund stand. So wurde beispielsweise an den Festsonntagen der Feuerwehr und des Trachtenvereins teilgenommen, gekegelt, gegrillt und ein Theater besucht. Bei dem angebotenen Erste-Hilfe-Kurs und beim „Ramma Damma“ der Stadt waren einige Mitglieder aktiv.

Ebenso wurde das Traditionelle Weihnachtsschießen mit 51 Teilnehmern gut angenommen und jeder Schütze konnte sich bei der Weihnachtsfeier einen Sachpreis aussuchen. Es war auch Zeit, um Danke zu sagen: Das größte „Dankeschön“ ging dieses Mal an alle Partner der Vorstandsmitglieder, die durch die Vereinsarbeit im Privaten Bereich zurückstecken mussten. Bleicher erinnerte sich, dass z.B. bei den Vorbereitungen zum Weihnachtsschießen mehr Helfer da waren, als freie Plätze zur Verfügung standen. Ohne die aktiven Mitglieder würde auch die passive Stadtmeisterschaft nicht funktionieren. Die Stadtmeisterschaft läuft zehn Tage lang und es werden täglich mindestens sechs Mitglieder für die Aufgaben benötigt. Ein Highlight des Abends war die Nennung der neuen Vereinskönige. Philipp Sidorov wurde Jugendkönig und hat mit Abstand den besten Teiler aller Klassen geschossen!
Jugendkönig: Philipp Sidorov 47,2 Teiler, Luftgewehr König: Fabian Baur 63,3 Teiler Luftpistolenkönig: Albert Bruckmeier 61,5 Teiler.



Von links: Luftpistolenkönig Albert Bruckmeier, Jugendkönig Philipp Sidorov, Luftgewehrkönig Fabian Baur

Bei der Vereinsmeisterschaft haben auch dieses Jahr wieder viele Mitglieder teilgenommen, sodass 10 Altersklassen geehrt werden konnten. Die knappen Ergebnisse innerhalb der Klassen verspricht ein spannendes Finalschießen im März! Die Besten Schützen der Vereinsmeisterschaft in jeweiliger Klasse:

Schüler unter 10 Luftgewehr	Köhler, Gabriel	167 Ringe
Schüler bis 12 Luftgewehr	Sidorov, Philipp	263 Ringe
Schüler Luftgewehr	Kloos, Leonie	315 Ringe
Jugend Luftgewehr	Jerxsen, Jonas	235 Ringe
Junioren II Luftgewehr	List, Sabrina	365 Ringe
Herren / Damen I Luftgewehr	Baur, Fabian	386 Ringe
Herren / Damen III Luftgewehr	Stürzer, Thomas	309 Ringe
Herren / Damen IV Luftgewehr	Hartbauer, Robert	254 Ringe
Herren / Damen I Luftpistole	Bruckmeier, Alexandra	364 Ringe
Herren / Damen IV Luftpistole	Bruckmeier, Albert	330 Ringe



Von links: Jonas Jerxsen, Philipp Sidorov, Sabrina List, Florian Baur, Gabriel Köhler, Thomas Stürzer, Leonie Kloos, Alexandra Bruckmeier, Robert Hartbauer, Albert Bruckmeier, Felix Köhler.

Die Inntaler freuen sich bereits auf die passive Stadtmeisterschaft vom 12.1.24 – 21.1.24 und dem „Finalschießen“ am 22.3.24. Ein großes Dankeschön geht an die Wirtsleute, welche die Inntaler bis in die Morgenstunden bewirtete.